

## チーム・ケネディからのメール概要（25）

2月23日 正義と自由への揺るぎないコミットメントに感謝します

<https://www.kennedy24.com/assange-petition>

わが国は、民主主義と言論の自由の本質が天秤にかけられる重大な岐路に立たされています。

ジャーナリストであり出版者であるジュリアン・アサンジは、グアンタナモ湾での拷問からDNCによる反民主主義的行動まで、政府の不正行為に関する真実を暴く役割を果たしたために、13年間も獄中にいます。言論の自由と透明性の断固とした擁護者として、私は今日、皆さんに緊急のお願いをします。ジュリアン・アサンジの即時釈放を要求するために、私たちに加わってください。

私が大統領に就任したならば、初日にジュリアン・アサンジを赦免し、彼が暴露した腐敗と犯罪について徹底的な調査を開始することを誓います。さらに私は、連邦政府機関による政治的言論を封じ込めようとするいかなる試みにも終止符を打つための大統領令を発します。

しかし、これは私一人ではできません。皆さんの支援が必要です。私たちの請願書にあなたの名前を加え、あなたの友人、家族、同僚と共有してください。一人一人の署名が、ジュリアン・アサンジの自由を確保し、私たちの基本的権利を守ることに一歩ずつ近づいていきます。

正義と自由への揺るぎないコミットメントに感謝します。

2月24日その1 ロバート・ケネディ・ジュニアが副大統領候補を指名するのを手伝ってくれませんか？

[https://www.kennedy24.com/48\\_hour\\_flash\\_poll](https://www.kennedy24.com/48_hour_flash_poll)

ロバート・ケネディ・ジュニアが副大統領候補を指名するのに、ご協力ください。

2月24日その2 このままでは、私たちのキャンペーンは（ユタ州でのように）再び法的措置を取らざるを得なくなるだろう。

カンザス州議会が投票アクセス規則を変更しようとしています。これまで必要とされた5000人の署名を21000人に増やそうとしているのです。こうした汚い政治が行われているがために、そもそもロバート・F・ケネディ・ジュニアは大統領選に立候補しているのです！

私たちの予算のほぼすべては、50の州とワシントンDCで投票権を獲得することに費やされており、2つの政党の間でのみ権力を維持することを目的とした、このような政治的スタントに終止符を打つことができるのです。

どうか今すぐ、あなたの最高の贈り物とともに、RFKジュニアにあなたの声を聞かせてください！

2月25日その1 RFK Jr.との1日を当てよう！応募締め切りは2024年2月29日です。

。ロバート・F・ケネディ・ジュニアと一緒に、忘れられない午後のセーリング・アドベンチャーに出かけませんか？ <https://www.kennedy24.com/sailing-sweepstakes>

2月25日その2 最近のMSNBCの世論調査によると、黒人有権者の28%がRFKジュニアを大統領選に支持しているという！

ロバート・ケネディ・ジュニアの活動は、CNNやザ・ヒルなどのニュースで注目され、黒人歴史月間にアフリカ系アメリカ人に向けた彼のキャンペーンは、バイデン政権に攻撃されています。しかし、彼のたゆまぬ努力が黒人コミュニティから大きな支持を得ています。最近のMSNBCの世論調査によると、黒人有権者の28%が大統領選でロバート・ケネディ・ジュニアを支持しているというのです！

ロバート・ケネディ・ジュニアは歴史の傷を修復したいと願う、すべての人種のアメリカ人の良心に訴えています。かれは、わが国を変革し、鼓舞するための真の政策を提示しています。

2月25日その3

お祈り集会の紹介

[https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZAqc-GgqzIoG9PGwGzQKvT\\_VA\\_56eeet5Rl#/registration?utm\\_campaign=prayer\\_circle&utm\\_medium=email1&utm\\_medium=email1&utm\\_source=joinkennedy%3Futm\\_prayer\\_circle&utm\\_source=joinkennedy](https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZAqc-GgqzIoG9PGwGzQKvT_VA_56eeet5Rl#/registration?utm_campaign=prayer_circle&utm_medium=email1&utm_medium=email1&utm_source=joinkennedy%3Futm_prayer_circle&utm_source=joinkennedy)

2月26日

今後のイベントの紹介

**ロバート・ケネディ・ジュニア.: マルコム X の心の変化**

マルコム X の死には多くの悲劇的な理由がありますが、とりわけ、人種を越えて団結し、アメリカにおける人種隔離と不公正に挑戦するというヴィジョンを彼が受け入れて間もなくのことでした。

憎しみと分極化が再燃している今日、私は彼の模範を示したいと思います。私たちは分裂を脇に置き、あらゆる肌の色のアメリカ人を苦しめている真の問題を解決するつもりです。

2月27日その1 **残り2日！限定アイテム&体験を今すぐ入札。**

<https://www.kennedy24.com/presidents-day-auction>

2月27日その2

本行われた日曜祈祷会の動画リンクをご紹介します。<https://www.youtube.com/watch?v=2RUYj731TVg>

活動家と神秘家は、「安らぎのあるスピリチュアリティや慈善事業という安全な領域を離れ、個人的・社会的変容の端まで冒険する。・・・彼らは恍惚とした洞察力、燃えるような良心、そして眠ったような道徳的適合性から私たちを奮い立たせる新たな規範を携えて戻ってくるだけなのだ。」ジェームズ・オディア『意識的活動家』

2月27日その3 **あなた方のおかげで、私たちはおなじみの古くさい左翼と右翼、青と赤のパラダイムを吹き飛ばそうとしている。**

2月の資金調達期限まであと3日。目標予算まであと100万ドルです。

私たちの無所属の大統領立候補は、誰も想像していなかったような大きなものであることを、体制側に知らせましょう！私たちのキャンペーンは、誰も対戦したがないワイルドカード・チームなのです。われわれは熱く、体制側の人びとはそれを知っています。そして、彼らのシナリオにヒビが入り始めているのです。

アメリカ国民は、真実、誠実さ、信頼性、そして基本的な人間性を切望しています。彼らは分断者ではなく、結束者を求めています。私たちへのご寄付をお願いします。

2月28日 **候補者がシークレットサービスの保護を拒否されたのは、この55年間で初めてのことだ。**

<https://security.kennedy24.com/>

議会とメディアは、シークレットサービスの保護を受けたニッキー・ヘイリーに乾杯する一方で、ロバート・F・ケネディ・ジュニアに同じ、そして平等な保護を与えてほしいという複数の要請を故意に無視しています。汚れたダブルスタンダードは明白で、危険です。

この55年間、候補者がシークレットサービスの保護を拒否されたのは初めてのことです。そして、RFK Jr.の保護を拒否する決定は、100%バイデン政権にあります。ロバート・F・ケネディ・ジュニアとその家族にシークレット・サービスの保護を提供するための請願書にあなたのお名前を加えてください。

2月29日その1 **最終日！限定アイテム&体験を今すぐ入札。**

<https://www.kennedy24.com/presidents-day-auction>

あなたのために作られた限定アイテムや特別な体験が当たるチャンスは残り1日！

2月29日その2 **分裂を脇に置き、真の問題を解決することが私の選挙運動の目的だ。**

マルコムXの暗殺事件は、私の叔父、私の父、マーティン・ルーサー・キング牧師とともに、1960年代に起きた4つの暗殺事件のひとつであり、わが国の魂を荒廃させました。マルコムXの死がとりわけ悲劇的だったのは、彼の人生の弧が、すべての人々を人類の兄弟愛の一部とみなす方向へと揺れ動いた瞬間に訪れたからです。

マルコムXは、人種を超えて人々を団結させ、アメリカにおける抑圧と不正義の力に挑戦することが自分の目的だと考えるようになったのです。憎悪、偏見、分裂が再燃している今日、私は彼の模範を示したいです。それが私の選挙運動の目的であり、分断を脇に置き、あらゆる肌の色のアメリカ人を苦しめている現実の問題を解決することです。